LA GAZETTE

La liste des ingrédients n'est pas bien longue dans la recette du bonheur, et, déjà, commencer par une évolution positive de la situation sanitaire internationale changerait bien des choses. Oui mais voilà, on ne contrôle pas! Alors avançons humblement sur des sujets que l'on maîtrise, des projets, de l'enthousiasme et, avec votre aide, nous pourrons organiser de belles choses cette année même si celles-ci doivent prendre un format plus adapté.

Mobilisation générale autour de notre école!

Alors que, depuis fin 2020, nous avions entamé des discussions avec l'Inspectrice de circonscription et obtenu de sa part un engagement de non-fermeture de classe, c'est avec indignation que nous avons découvert le 28 janvier que M. l'Inspecteur Académique nous ciblait pour une fermeture de classe!

Une forte mobilisation s'est alors engagée : représentants des parents, parents, habitants, enseignants et élus ont tous œuvré pour tenter de faire infléchir cette décision.

Mobilisation de Dimanche 31 janvier



Mobilisation journalière devant nos écoles

La Mairie a immédiatement pris en charge des discussions avec l'Inspection, obtenant une audience.

Nos enseignantes ont fait parvenir à l'Inspection leurs arguments contre cette fermeture.

Dimanche 31 janvier, une manifestation regroupant 120 personnes devant l'école de l'Etang a été organisée.

Tous les matins devant nos écoles, une dizaine de parents se sont relayés pour donner de la voix.

Mercredi 3 février, 40 personnes se sont rendues devant la préfecture de Clermont-Ferrand pour réclamer la nonfermeture de la classe.

Vendredi 5 février, c'est devant les portes de l'Inspection d'Académie qu'une dizaine de personnes se sont rassemblées pendant la réunion décidant du sort de nos écoles.

A l'issue de cette réunion, Chanat La Mouteyre n'était plus ciblée!

Nous tenons sincèrement à remercier tous ceux et celles qui se sont mobilisés! C'est grâce à vous si nous avons réussi à nous faire entendre.

Nous ne pouvons malheureusement pas encore nous rassembler pour célébrer dignement cette victoire mais rendez-vous dès que les conditions le permettront!

Sondage: Marché fermier de producteurs locaux

Nous pouvions tout simplement dénommer notre marché "le marché de Chanat-la-Mouteyre" ou être plus inventifs! Vous avez été nombreux à participer à notre sondage. Les résultats seront bientôt votés et annoncés officiellement. La suite au prochain épisode!

La fibre avance!

Qu'est-ce que la fibre ?

La fibre optique est un fil en verre ou en plastique dans lequel passe internet. Elle permet une connexion plus rapide que le réseau classique en cuivre.

Où passe la fibre?

Le réseau entre Volvic et Chanat est raccordé. Deux armoires sont installées sur notre commune et elles aussi raccordées : l'une à côté du local des pompiers à Chanat et l'autre rue de la Piala à L'Etang.





Répartiteur de L'Etang

Calendrier de déploiement

Les parties souterraines sont terminées sur notre commune.

Le déploiement sera total lorsque les parties aériennes seront opérationnelles. C'est ensuite que les administrés pourront demander leur raccordement et prendre rendez-vous avec leur fournisseur d'accès à internet.

La commercialisation devrait être possible d'ici la fin de printemps 2021.

Téléassistance seniors

Dispositif du Conseil Départemental du Puy de Dôme

Une chute, un malaise... En cas d'urgence médicale et sans décrocher votre téléphone, vous pouvez, grâce à un transmetteur, être en lien avec le CODIS-SAMU 24h/24h et 7/7 jours.

Comment faire sa demande?

Votre demande d'abonnement au service de téléassistance départementale doit être déposée à la mairie de votre domicile.

Le dossier doit obligatoirement être validé par le maire ou le président du CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) du domicile du demandeur.

Les services municipaux se chargent d'envoyer le dossier au Conseil départemental.

Les tarifs de l'abonnement 2021 sont disponibles en ligne et en mairie. Ils sont dégressifs en fonction des revenus mensuels.

plus d'informations sur le dispositif https://www.puy-de-dome.fr/social/seniors/teleassistance.html

RLV Vaccination

RLV Vaccination

Afin d'accompagner le lancement de la campagne de vaccination sur le territoire dès le lundi 25 janvier 2021, la communauté d'agglomération a lancé un Numéro Vert « RLV Vaccination », afin de répondre aux demandes de la population, aider à la prise de rendez-vous et orienter les habitants: 0 805 29 97 97

Alors que le Centre Hospitalier de Riom a ouvert le premier centre de vaccination au public, salle Dumoulin, une cellule d'information et de prise de rendez-vous a été mise en place. Pour les personnes âgées n'ayant pas la maîtrise d'internet, la prise de RDV sera ainsi facilitée et réalisée par téléphone.

- Ouverture du centre de vaccination de Riom (Salle Dumoulin) à partir du lundi 25 janvier sur RDV uniquement
- Réservé aux personnes de 75 ans et +, personnes à « haut risque » face à la Covid 19 ou personnels de santé
- RDV sur la plateforme Doctolib sur www.doctolib.fr
- Numéro vert 0 805 29 97 97 accessible à partir du 25 janvier - du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h
- → Plus d'infos sur www.rlv.eu
- → Plus d'infos sur la stratégie vaccinale nationale sur : www.sante.fr et sur www.solidarites-sante.gouv.fr

Contact Mairie: 04 73 62 80 52

mairie@chanatlamouteyre.fr